

Côte d'Azur

Century's
REALTY

8 Pièces

325 m²

Réf. CA9-1111

2 590 000 €

St-Aygulf

Maison à vendre (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sainte-Aygulf villa de 325 m² avec vue mer panoramique et fort potentiel Située à Saint-Aygulf, entre Les Issambres et Saint-Raphaël, cette élégante propriété de style hacienda développe environ 325 m² habitables au sein d'un terrain paysager de plus de 2 000 m² bénéficiant d'un environnement résidentiel particulièrement calme et préservé. La villa profite d'une situation privilégiée à proximité immédiate des plages, du littoral méditerranéen et des sentiers naturels des collines environnantes, offrant un équilibre rare entre nature et accessibilité. Les espaces de réception s'organisent ...

Hacienda-style villa with panoramic sea views in Sainte-Aygulf Located in Saint-Aygulf between Les Issambres and Saint-Raphaël, this distinctive hacienda-style property offers approximately 325 sqm of living space set within more than 2,000 sqm of landscaped grounds. The villa enjoys a peaceful residential environment while remaining within easy reach of beaches, coastal amenities and the natural hills surrounding the area. The reception areas include an impressive double living room of more than 87 sqm opening onto a covered terrace overlooking the swimming pool and gardens. The architecture is ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

